



Même si tu ne comprends pas, tu vas comprendre !

www.lecodivoirien.ci

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES



LE RHDP EN ROUE LIBRE POUR CONQUÉRIR L'ASSEMBLÉE NATIONALE



JOYEUX ANNIVERSAIRE MADAME DOMINIQUE OUATTARA !

LÉGISLATIVES 2025



AMADOU COULIBALY, UN HOMME À L'ÉCOUTE DE SON PEUPLE

Akwaba Dablamakan S.
ALLONS "GBÉ"
L'ASSEMBLÉE NATIONALE !

À compter de ce vendredi 19 décembre, la Côte d'Ivoire entre dans une phase politique majeure : la campagne pour les élections législatives.

Lors de la précédente mandature, la majorité présidentielle, portée par le RHDP, comptait 168 députés, un seuil remarquable. Le reste de l'hémicycle était occupé par l'opposition. Cette configuration avait permis une gouvernance plus lisible et une relative stabilité institutionnelle.

Mais pour bien comprendre les enjeux de ces législatives, un rappel s'impose. D'abord pourquoi contrôler l'Assemblée nationale ? Parce que c'est le lieu où se votent les lois. C'est là que se décident les grandes réformes économiques, sociales et institutionnelles. C'est également là que le gouvernement est contrôlé et que les politiques publiques prennent corps.

Sans une majorité cohérente au Parlement, même les meilleures intentions restent à l'état de projet.

Afin donc de permettre au chef de l'État de mettre en œuvre son programme, il faut une majorité confortable, c'est-à-dire au moins 168 députés, comme ce fut le cas lors de la précédente législature. Il s'agit de donner au Président les moyens parlementaires de gouverner, de traduire le choix exprimé dans les urnes par les Ivoiriens en politiques concrètes et mesurables.

Allons donc gbé l'Assemblée nationale avec des députés RHDP capables d'accompagner l'exécutif. Car gouverner sans majorité, c'est avancer avec le frein à main tiré. Or la Côte d'Ivoire, elle, a besoin d'élan. On doit avancer sereinement !

Vous avez loupé l'actualité ces temps-ci ? Séance de rattrapage...

LÉGISLATIVES 2025

Amadou Koné s'acquitte des droits d'auteur



Dans le cadre de la campagne électorale des législatives du 27 décembre 2025, Amadou Koné, candidat dans la circonscription de Bouaké-ville, s'est acquitté des droits d'auteur le mardi 16 décembre. Cette démarche traduit sa volonté de respecter la réglementation en vigueur et de se conformer aux obligations légales encadrant l'utilisation des œuvres artistiques en période électorale. Le respect de ces dispositions demeure une exigence incontournable pour les candidats.

De la Turquie à l'Afrique de l'Ouest

Raff Military Textile renforce sa présence en Côte d'Ivoire

Dans un contexte marqué par des enjeux croissants de sécurité et de modernisation des équipements, la coopération économique entre la Turquie et la Côte d'Ivoire franchit une nouvelle étape. À l'occasion d'une mission d'affaires turque à Abidjan, Raff Military Textile, acteur majeur du textile militaire et technique, a réaffirmé son ambition de faire de la Côte d'Ivoire le hub stratégique de son développement en Afrique de l'Ouest. Vingt-sept chefs d'entreprise, membres de la délégation de l'Assemblée des exportateurs de Turquie (Tim), ont rencontré des opérateurs économiques ivoiriens lors de rencontres B2B organisées le 16 décembre 2025, en partenariat avec l'ambassade de Turquie et la CCI-Cl.

VICTOIRE D'ALASSANE OUATTARA

Laurent Tchagba reconnaissant, le RHDP mobilisé à Marcory



À la suite de la victoire du Président Alassane Ouattara à l'élection présidentielle d'octobre 2025, le ministre des Eaux et Forêts, Laurent

notre engagement collectif, nous avons enregistré 88,38 % des suffrages, soit plus de 38 500 voix. Ce résultat est votre victoire », a-t-il rappelé.

Tchagba, coordonnateur principal du RHDP à Marcory, a offert un déjeuner de reconnaissance aux populations le 14 octobre à l'INJS d'Abidjan-Marcory. Dans son allocution, il a salué une performance électorale historique : « En 2020, le Président avait obtenu environ 25 000 voix à Marcory, avec un taux de participation de 27 %. En 2025, grâce à

BUSINESS FOR GENDER EQUALITY (B4GENDER)

La Sodexam aux côtés du Ccesp



La Sodexam a signé, le 15 décembre 2025, une convention avec le Comité de concertation État-secteur privé (Ccesp) et des ONG partenaires dans le cadre de l'initiative Business For Gender Equality (B4Gender). Par cet accord, paraphé par Jean-Louis Moulot (DG de la Sodexam), Mariam Fadiaga Fofana (Ccesp) et Nesserou Guei (ONG), l'entreprise s'engage à mobiliser des ressources financières pour un système éducatif inclusif. Outre un don de 9 millions FCFA, elle a consacré 2,5 millions FCFA à la confection d'urnes et mascottes destinées aux aéroports sous son contrôle. L'aéroport de Bouaké servira de site pilote.

MÉTIERS VERTS ET TRANSITION ÉCOLOGIQUE

60 jeunes diplômés

Dans le cadre du Projet de valorisation et d'insertion des Ressources Humaines Vertes (PVIHRV CI-60), soixante jeunes ont été formés dans divers secteurs : finance verte, agriculture durable, pompage solaire, construction durable, ainsi que des modules transversaux (communication, santé et sécurité au travail, beauté, gestion, graphisme). La formation, initiée par la Fiacer avec l'appui du BMZ et mise en œuvre par la GIZ, s'est clôturée le 15 décembre 2025 à l'hôtel Capitole d'Abidjan-Cocody, avec la remise des certificats.



SONGON/ARBRE DE NOËL

Les Zinzins du Bonheur offrent le sourire aux enfants

Le 13 décembre 2025, l'Association caritative Les Zinzins du Bonheur a organisé la 15^e édition de sa Caravane du Bonheur dans les villages d'Adiopodoumé, Songon-Té et Songon-Agban. Au total, 436 cadeaux ont été distribués : 186 à Adiopodoumé, 186 à Songon-Té et 256 à Songon-Agban. Selon le Dr Amichia Magloire, président de l'association, cette initiative s'inscrit dans la mission sociale de la structure, engagée dans l'éducation, la santé, l'environnement et les loisirs.

GRAND-BASSAM

Le Fonsti organise un atelier sur la gouvernance scientifique

Le Fonds pour la science, la technologie et l'innovation (Fonsti) a tenu, les 15 et 16 décembre 2025 à Grand-Bassam, un atelier sur la gouvernance scientifique et l'intégration des technologies émergentes. Objectifs : analyser les défis du système national de recherche, proposer des mécanismes numériques pour renforcer la gestion des projets financés, définir des standards de qualité et d'intégrité, et élaborer une feuille de route nationale pour une gouvernance modernisée.



GUIBEROUA

Le gouvernement renforce l'autonomisation des jeunes, 115 millions FCFA remis à 177 bénéficiaires du programme THIMO



Le gouvernement ivoirien poursuit résolument sa politique d'insertion socio-professionnelle des jeunes. Le mardi 16 décembre 2025, le département de Guibéroua a servi de cadre à la cérémonie de clôture des activités du programme des Travaux à Haute Intensité de Main-d'œuvre (THIMO) et à la remise officielle de chèques aux jeunes bénéficiaires. La rencontre s'est tenue sous la présidence de la ministre Myss Belmonde Dogo, en présence du ministre de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré.

177 JEUNES BÉNÉFICIAIRES ISSUS DE TROIS LOCALITÉS

Au total, 177 jeunes provenant des localités de Guibéroua, Galébré et Dinago ont été sélectionnés et accompagnés dans le cadre de ce programme gouvernemental, pour un montant global de 115 050 000 FCFA. À travers cette initiative, l'État entend offrir des opportunités concrètes d'emploi temporaire, tout en permettant aux jeunes d'acquérir une première expérience professionnelle et des ressources financières favorisant leur autonomie.

Prenant la parole, le ministre Mamadou Touré a salué la mobilisation des jeunes et leur engagement tout au long de la mise en œuvre du programme. Il les a encouragés à continuer de croire en les politiques publiques dédiées à la jeunesse et à saisir toutes les opportunités offertes par le gouvernement. Insistant sur la responsabilité individuelle, il a invité les bénéficiaires à faire un usage judicieux des fonds perçus, afin de bâtir des projets porteurs et durables, capables d'améliorer leurs conditions de vie et celles de leurs familles.

UNE NOUVELLE RELANCE ANNONCÉE POUR LE DÉPARTEMENT

Moment fort de la cérémonie, le ministre Mamadou Touré a annoncé la relance prochaine du programme THIMO à Guibéroua, au profit de 177 autres jeunes du département. Cette annonce a été accueillie avec enthousiasme par les populations, témoignant de l'impact positif et de l'attente suscitée par ce programme dans les communautés locales.

Profitant de l'occasion, le ministre a exprimé sa profonde gratitude à la ministre Myss Belmonde Dogo pour son engagement constant et sa sollicitude à l'égard des populations de Guibéroua. Il a salué son implication personnelle dans le suivi des actions sociales et de développement en faveur de ses parents du département.

LE THIMO, UN LEVIER DE DÉVELOPPEMENT LOCAL

À travers le programme THIMO, le gouvernement ivoirien confirme sa volonté de faire de la jeunesse un véritable moteur du développement local. En combinant emploi, formation et appui financier, cette initiative contribue non seulement à réduire le chômage des jeunes, mais aussi à renforcer la cohésion sociale et la lutte contre la précarité dans les zones rurales et périurbaines. Cette cérémonie de Guibéroua marque ainsi une étape importante dans la mise en œuvre des politiques publiques en faveur de l'emploi des jeunes et réaffirme l'engagement de l'État à accompagner durablement la jeunesse ivoirienne sur le chemin de l'insertion et de l'autonomie.

Mohamed Koffi



Le RHDP en roue libre pour conquérir l'Assemblée nationale



À l'approche des élections législatives, le Rassemblement des houphouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP) affiche clairement ses ambitions : conserver sa large majorité à l'Assemblée nationale et, si possible, la renforcer. Stratégie électorale, mobilisation interne et déploiement des cadres du parti étaient au cœur des échanges lors de la dernière séance de travail du Directoire. Le RHDP entend préserver les 167 sièges qu'il détient actuellement afin de consolider sa majorité parlementaire. Cette ambition a été réaffirmée à l'issue de la 30^e séance de travail du Directoire, tenue le mercredi 19 novembre au siège du parti, Rue Lepic, sous la présidence de son premier vice-président, Robert Beugré Mambé. À cette occasion, le porte-parole du parti, Touré Mamadou, a présenté les grandes lignes de la stratégie adoptée pour aborder ce scrutin décisif.

UNE COUVERTURE NATIONALÉ TOTALE

Ces dernières semaines, toutes les stratégies ont été élaborées et peaufinées pour gagner la bataille de l'Hémicycle et conserver la majorité absolue. Au soir du 27 décembre, la carte électorale de la Côte d'Ivoire devrait être colorée à 90 % de la couleur orange. Selon le rapport du Secrétaire exécutif, le RHDP a déposé 255 candidatures couvrant l'ensemble des 205 circonscriptions électorales du pays. Cette présence généralisée traduit la volonté du parti présidentiel d'assurer une représentativité maximale sur le territoire national et de renforcer durablement son ancrage politique. Mais surtout, de montrer à la face du monde que le RHDP est la première force politique de Côte d'Ivoire.

Le Directoire a également donné des orientations précises en matière de préparatifs logistiques, organisationnels et politiques, en vue d'une campagne structurée et d'un scrutin maîtrisé.

COHÉSION INTERNE ET MOBILISATION DES MILITANTS

Depuis quelques semaines, les candidats sont présentés aux électeurs du RHDP dans leurs différentes circonscriptions. La direction du parti a exhorté ses cadres et militants à préserver l'esprit de cohésion et de solidarité qui a marqué la récente campagne présidentielle. Pour le parti au pouvoir, cette unité interne constitue un levier essentiel pour aborder sereinement les législatives et garantir la stabilité de la majorité parlementaire. L'enjeu est clair : maintenir les acquis et poursuivre, à travers une Assemblée nationale solide, les actions engagées par le gouvernement. Une large victoire semble se dessiner pour le RHDP au soir du 27 décembre prochain.

LES POIDS LOURDS DU RHDP EN PREMIÈRE LIGNE

Dans cette bataille électorale, le RHDP mise sur l'engagement de ses principales figures politiques à travers le pays. Les poids lourds du parti sont en première ligne pour sonner la victoire et servir d'exemple aux autres candidats. À Tafieré, le vice-président de la République, Koné Meyliet, portera les couleurs du parti. À Abobo, le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, apparaît en tête position pour une victoire annoncée. À Taï et Toupleu, Anne Ouloto-Lamizana, ministre d'État, ministre de la Fonction publique, part également favorite.

À Bouaké, le ministre Amadou Koné est donné favori dans les sondages, tandis qu'à Korhogo, le ministre de la Communication, Amadou Coulibaly dit « Am's », multiplie les actions de terrain. À Agboville, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Pierre Dimba, a déjà mobilisé ses troupes pour la victoire. À Yopougon, le président de l'Assemblée nationale, Adama Bictogo, rompu aux joutes électorales, entend relever un nouveau défi après ses succès municipaux. À Dabakala, Mariatou Koné, ministre de l'Éducation nationale, qui a donné un nouveau souffle à cette ville, est annoncée gagnante haut la main.

OBJECTIF : CONFIRMER LA DOMINATION PARLEMENTAIRE

La campagne des législatives s'ouvre officiellement ce vendredi 19 décembre 2025. Selon la Commission électorale indépendante (CEI), qui a publié un communiqué rendant officielle la liste définitive des 2 740 candidats en lice pour les élections du 27 décembre, répartis sur les 205 circonscriptions électorales. Sur l'ensemble des candidats retenus, 2 316 sont des hommes contre 424 femmes. La CEI précise avoir reçu 1 162 dossiers, dont 38 rejetés et 1 124 validés. Avec une campagne qui s'annonce intense, le RHDP compte sur la mobilisation de ses structures locales et le leadership de ses cadres pour confirmer sa position dominante sur l'échiquier politique ivoirien et s'installer durablement à la tête de l'Assemblée nationale.

JFK

DOMINIQUE OUATTARA

Le mardi 16 décembre 2025, la Première Dame de Côte d'Ivoire, Dominique Ouattara, a vécu un moment empreint d'émotion et de chaleur humaine à l'occasion de la célébration de son anniversaire. Entourée de ses proches et de ses collaborateurs, elle s'est dite profondément touchée par les nombreuses attentions et les témoignages d'affection qui lui ont été adressés.

Dans un message de remerciement, Dominique Ouattara a exprimé sa profonde gratitude à l'ensemble des personnes présentes, ainsi qu'aux membres de sa famille. Elle a également salué l'engagement et la bienveillance de ses collaborateurs issus du Cabinet et de la Fondation, de l'AICI, de l'Hôpital Mère-Enfant de Bingerville, de Radio Nostalgie, ainsi que du Groupe scolaire Children of Africa d'Abobo.

La Première Dame a tenu à remercier chacun pour les présents reçus, mais surtout pour ces instants de partage, de convivialité et d'affection qui ont marqué cette journée particulière. Des moments précieux qui, a-t-elle confié, l'ont sincèrement émue et renforcée dans son engagement au service des plus vulnérables.

JFK

Joyeux anniversaire à la 1^{ère} Dame

ABOBO

La directrice de campagne Kandia Camara mobilise les structures spécialisées du RHDP



À Abobo, Mme Kandia Camara a rencontré...



...les responsables des différentes structures du parti pour évoquer la dernière ligne droite des législatives.

À quelques mois des élections législatives de 2025, la directrice de campagne du RHDP à Abobo, Madame Kandia Camara, a rencontré, ce lundi 15 décembre 2025, les responsables des structures spécialisées du parti. Cette réunion stratégique, tenue dans un climat de sérénité et de responsabilité, marque une étape importante dans le renforcement du dispositif électoral du parti présidentiel dans la commune.

L'objectif affiché est sans équivoque : mettre en place une campagne efficace, inclusive et bien coordonnée, capable de toucher toutes les couches sociales et de consolider l'ancre du RHDP à Abobo, tout en allant à la conquête de chaque voix.

Entourée de cadres et de militants engagés, la directrice de campagne a souligné l'importance cruciale de l'unité, de la discipline et de la cohésion au sein des différentes structures du parti. Elle a exhorté chacun à jouer pleinement son rôle sur le terrain, dans le respect des orientations de la direction politique, afin d'assurer une mobilisation optimale des électeurs.

Cette rencontre a également permis d'harmoniser les stratégies d'action et de rappeler les enjeux majeurs de ce scrutin, considéré comme déterminant pour la consolidation de la majorité présidentielle à l'Assemblée nationale.

Mohamed Koffi



LÉGISLATIVES 2025

Les syndicats de l'Éducation resserrent les rangs autour de Mariatou Koné



À l'approche des élections législatives prévues le 27 décembre prochain, la ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Professeur Mariatou Koné, a rencontré, ce mardi 16 décembre 2025, les faîtières syndicales du secteur éducation-formation. La séance, organisée dans les locaux de la Direction des Examens et Concours (DECO) à Abidjan, s'est déroulée dans un climat empreint de reconnaissance et de mobilisation politique.

Cette réunion a permis à la ministre d'exprimer sa gratitude aux partenaires sociaux pour leur forte implication lors de l'élection présidentielle d'octobre 2025. Selon elle, la mobilisation des syndicats a

largement contribué à la victoire « écrasante et éclatante » du Président de la République, Alassane Ouattara.

UN APPEL À POURSUIVRE L'ÉLAN

Dans la perspective du scrutin législatif, Mariatou Koné a invité les responsables syndicaux à maintenir cette dynamique afin d'assurer au Chef de l'État une majorité solide à l'Assemblée nationale. Elle a insisté sur l'importance de cette majorité pour traduire concrètement la vision présidentielle dans les lois et les politiques publiques.

« Je voudrais vous dire bravo. La mission continue. Il s'agit de consolider son pouvoir afin que sa vision soit traduite dans les lois et dans les actes. Continuez le travail pour qu'il ait la majo-

rité. Restons mobilisés », a-t-elle exhorté, appelant à une union d'actions autour des idéaux défendus par le Président Ouattara.

LES SYNDICATS RÉAFFIRMENT LEUR ENGAGEMENT

Au nom des faîtières syndicales, leur porte-parole, Jérôme Ourizalé, a réaffirmé le soutien sans équivoque des syndicats de l'enseignement à la ministre Mariatou Koné et à l'action gouvernementale. Il a rappelé que cet engagement, déjà démontré lors de la présidentielle, se poursuivra pour les législatives.

« Nous avons pris l'engagement d'être à vos côtés et nous l'avons démontré. Merci de nous avoir associés à cette campagne. Nous avons mis de côté nos penchants syndicaux, parce que nous nous sommes dit : c'est notre capitaine qui nous appelle à ses côtés, et nous ne pouvons pas refuser », a-t-il déclaré.

Le porte-parole a également salué les acquis obtenus par les fonctionnaires, notamment les enseignants, sous la gouvernance du Président Alassane Ouattara. « *Nous savons apprécier à leur juste valeur les avancées obtenues en tant que fonctionnaires. Nous avons été avec vous pour la présidentielle, nous serons avec vous pour les législatives* », a-t-il affirmé, sous les applaudissements de l'assistance.

UNE COHÉSION RENFORCÉE

Cette rencontre illustre la volonté commune de consolider la cohésion entre le gouvernement et les partenaires sociaux du secteur éducatif, à quelques jours d'un scrutin décisif pour l'action publique et la majorité parlementaire.

Cynthia Koffi

LÉGISLATIVES 2025

Anne Ouloto-Lamizana dévoile les candidats du RHDP à Bloléquin

Zéaglo, chef-lieu de commune situé à l'ouest du pays, dans le département de Bloléquin (région du Cavally), a vibré le dimanche 14 décembre au rythme de la mobilisation du RHDP. Dans une atmosphère empreinte d'enthousiasme et de ferveur militante, la Coordinatrice principale du parti, Anne Désirée Ouloto-Lamizana, a procédé à la présentation officielle des

candidats du RHDP pour les élections législatives de 2025 dans la circonscription de Bloléquin. Les heureux désignés sont Mme Sio Marie Pierre Ouloto et M. Kahi Dezon Léopold.

Un choix assumé et porteur de sens, qui reflète la vision du RHDP : conjuguer la fougue de la jeunesse à la solidité de l'expérience, tout

en s'appuyant sur une parfaite connaissance des réalités locales. À travers ce duo, le parti entend offrir à la circonscription une représentation efficace et résolument tournée vers le développement.

Prenant la parole, Anne Désirée Ouloto a souligné l'enjeu stratégique de ce scrutin. Selon elle, élire des députés RHDP, c'est garantir un lien direct avec le Président de la République, Alassane Ouattara, et avec l'action gouvernementale.

« C'est le gage que les décisions prises au sommet de l'État se traduiront concrètement par des projets de développement au bénéfice des populations du Cavally », a-t-elle insisté, exprimant la volonté de voir les grandes réalisations d'Abidjan s'étendre à l'intérieur du pays.

Dans un message sans équivoque, la Coordinatrice principale a appelé les électeurs à tourner la page des discours sans lendemain : « Le temps des dénonciations stériles est révolu. Le temps de l'action est maintenant. Faisons le bon choix pour un avenir meilleur et une représentation efficace », a-t-elle déclaré, sous les applaudissements nourris des militants et sympathisants.

À Bloléquin, le RHDP affiche ainsi sa détermination à aborder les législatives de 2025 avec une équipe soudée et une ambition claire : accélérer le développement local par une représentation forte à l'Assemblée nationale.

Mohamed Koffi



Mme Anne Ouloto-Lamizana a présenté les candidats de la circonscription de Bloléquin.

FORMATION PROFESSIONNELLE

Le Premier ministre, Dr Robert Beugré Mambé, a procédé, ce lundi 15 décembre 2025, à l'inauguration du Centre de Formation Technique (CFT) de Gbéléban, un établissement appelé à jouer un rôle clé dans le développement des compétences agricoles et agro-industrielles dans la région du Kabadougou.

« Le Lycée professionnel de Gbéléban viendra compléter les filières déjà mises en place au Lycée professionnel d'Odienné dans le domaine de l'agroalimentaire, et bientôt à l'Université d'Odienné, avec les métiers liés à l'industrie et au développement de la production de protéines animales. Cet établissement constitue ainsi un instrument majeur d'un ensemble cohérent dans notre marche vers la souveraineté alimentaire », a souligné le Chef du gouvernement.

Implanté sur une superficie de 4 hectares, avec 6 hectares supplémentaires réservés à l'extension et à la ferme-école, le centre est doté d'équipements de dernière génération. Il offre une capacité d'accueil de 300 apprenants, dont 225 en internat, et propose des formations dans les métiers de l'agriculture, de l'élevage, de la mécanique agricole et de la mécanique moto. Fruit de la coopération ivoiro-chinoise, le Centre de Formation Technique de Gbéléban s'inscrit dans le cadre du projet AVIC, qui prévoit la construction de sept établissements similaires à travers le pays, afin de renforcer l'employabilité des jeunes.

Pour l'année académique 2025-2026, le centre accueille déjà 89 apprenants, dont 29 filles, et se positionne comme un pôle de formation ouvert non seulement aux jeunes de la région, mais aussi à ceux des pays voisins, notamment le Mali, la Guinée et le Niger.

Cynthia Koffi (Stg)

Gbéléban se dote d'un centre de formation stratégique pour la souveraineté alimentaire



Le lycée professionnel de Gbéléban, qui accueille ses premiers étudiants, offre des débouchés professionnels à la fin de l'apprentissage.

GORBATCHOF LE GOR



AMADOU COULIBALY DIT "AM'S"

Un homme à l'écoute de son peuple

Le ministre de la Communication, porte-parole du Gouvernement et député sortant de la circonscription 170 (Korhogo, Koni, Kombolokoura, Lataha et Sohouo), Amadou Coulibaly, dit "Am's", s'est lancé dans la course aux élections législatives du 27 décembre 2025 avec une campagne placée sous le signe de la continuité, de l'écoute et du développement local.



Amadou Coulibaly présente sa candidature à Sa Majesté Issa Coulibaly, Chef de canton de Korhogo.

UNE CANDIDATURE DANS LA CONTINUITÉ

Dès l'ouverture de la période de candidature pour les législatives, Amadou Coulibaly a officialisé sa volonté de briguer un nouveau mandat. Il a précisé que sa démarche s'inscrit dans une dynamique de continuité des actions engagées depuis son élection en 2021 et dans la fidélité au legs politique du Premier ministre Amadou Gon Coulibaly.

Lors d'une rencontre stratégique tenue début décembre à Abidjan avec des cadres, présidents de mutuelles et représentants d'associations originaires de sa circonscription, il a expliqué que sa candidature n'est pas fondée sur une ambition personnelle mais sur un projet collectif pour le développement du Poro. À cette occasion, il a également confirmé la reconduction d'Émile Soro comme suppléant, soulignant l'importance de la cohésion et de la loyauté militante au sein de son camp.

Rencontres de proximité : un dialogue constant avec les populations. Depuis l'annonce de sa candidature, le ministre Coulibaly multiplie les échanges directs avec les citoyens, notamment à travers des caravanes d'« Échanges citoyens » et des dialogues de proximité. À Daloa, lors de la cinquième étape de la caravane, il a insisté sur la nécessité d'une administration attentive aux préoccupations locales, réaffirmant son engagement à faire remonter les attentes des populations vers les autorités nationales.

Ces rencontres, organisées dans plusieurs régions au cours des mois précédant les législatives, lui ont permis de consolider sa présence au-delà de sa circonscription, rappelant l'importance d'une communication transparente entre les institutions et les citoyens.

ACTIONS DE DÉVELOPPEMENT LOCAL : EAU, ÉDUCATION, SANTÉ ET INFRASTRUCTURES

Accès à l'eau potable : son cheval de bataille depuis plusieurs années. Il a initié la mise en place de systèmes d'adduction d'eau dans de nombreux villages (pompes à motricité humaine, systèmes hydrauliques solaires, réseaux interconnectés), ainsi que la construction de châteaux d'eau stratégiques à Koni, Gbonzoro, Nangakaha et Kombolokoura. Le lundi 15 décembre a marqué un tournant pour Kabevogo et Ndjanhon, désormais dotés de systèmes d'hydraulique villageoise améliorée (HVA), adaptés au milieu rural.

Éducation : réhabilitation d'infrastructures scolaires, construction de salles multimédias et soutien à la réussite scolaire via des bourses. À travers la JRMEX, 135 jeunes ont bénéficié de bourses pour poursuivre leurs études à l'étranger.

Santé : renforcement des structures sanitaires avec l'installation d'un centre d'hémodialyse et d'un SAMU au CHR de Korhogo, réhabilitation de dispensaires, construction de centres de santé et remise d'ambulances dans plusieurs localités. Le mardi 16 décembre, une ambulance médicalisée a été offerte à la population de Komborodougou, en présence du député Tuo Sériba et du maire Gona Ali. Le mercredi 17 décembre, Amadou Coulibaly a également remis deux ambulances médicalisées aux villages de Benguebougou et Bodonon. « *Ces ambulances sont des réponses concrètes à l'écoute permanente que nous portons aux préoccupations de nos populations* », a déclaré le ministre.

Infrastructures routières et électrification : réhabilitation de plus de 222 km de pistes rurales et électrification ou extension de réseaux électriques dans de nombreux villages, améliorant l'accès aux services socio-économiques.

Sécurité locale : création de la 6^e compagnie du Groupement de Sécurité et de Protection Mobile (GSPM), construction de sa caserne, ouverture de nouveaux postes de police de proximité et renforcement des services de sécurité dans la région.



Le Ministre Amadou Coulibaly inaugure un ouvrage d'eau courante.



Inauguration d'une salle multimédia dans un établissement de sa circonscription.

ENGAGEMENT ÉLECTORAL ET COMMUNICATION INSTITUTIONNELLE

Au plan national, dans son rôle de ministre de la Communication, Amadou Coulibaly a joué un rôle clé dans la sensibilisation au bon déroulement des scrutins et la couverture médiatique du processus électoral. En octobre 2025, il s'est félicité du bon déroulement du scrutin présidentiel à Korhogo, mettant en avant la mobilisation des électeurs et le respect des normes démocratiques, tout en soulignant la présence des services de sécurité et des observateurs pour garantir la transparence.

Il a également contribué à appuyer les médias en leur fournissant des équipements destinés à améliorer la couverture des élections, reconnaissant le rôle essentiel des organes de presse dans la démocratie.

Un candidat ancré dans son territoire et engagé pour l'avenir. À quelques jours du scrutin législatif, Amadou Coulibaly demeure un candidat profondément ancré dans les réalités locales. Son action politique s'articule autour de l'amélioration des conditions de vie, de la cohésion sociale et du dialogue avec les populations. Dans sa communication, il rappelle inlassablement que la poursuite des projets en cours dépendra du renouvellement de la confiance électorale, promettant de continuer à être une voix efficace pour sa circonscription au Parlement.



Cérémonie de remise d'ambulance aux populations.

Coulibaly de Tchongo